

Martes 22 de junio de 2004

# La Jornada de enmedio



AFP/REUTERS

La selección de Inglaterra se mostró ayer a plenitud e hizo efectivos los pronósticos al derrotar 4-2 a Croacia. Tras la victoria, el equipo de La Rosa cuenta ya entre sus filas con el goleador de la Eurocopa, Wayne Rooney, líder con cuatro goles. Mientras, Francia se clasificó a la siguiente fase como líder del Grupo B al vencer 3-1 a Suiza. Arriba, la Beckhamanía se hace presente. Abajo, el francés Zinedine Zidane al momento de marcar su gol ante los suizos

DEPORTES/18a y 19a